

11 de febrero: Día Internacional de la Mujer y la Niña en la Ciencia

La segunda convocatoria de las becas Pasqual Maragall Researchers Programme recibe 40 solicitudes

- Más de un 40% de los proyectos, que optan a una dotación de hasta 800.000 euros por candidatura, están liderados por mujeres
- Se han recibido proyectos de centros de investigación de 9 comunidades autónomas y 11 colaboraciones cuentan con personal investigador de centros internacionales en Italia, Alemania, Reino Unido, Estados Unidos y Francia, entre otras

Barcelona, 9 de febrero de 2024 – La segunda convocatoria de las becas de investigación **Pasqual Maragall Researchers Programme (PMRP)** ha recibido un total de 40 solicitudes, de las que 22 son para proyectos en colaboración y 18 para proyectos individuales. Además, más de un 40% de las peticiones (17 de las 40) son proyectos liderados por mujeres.

Siguiendo el éxito de la primera edición del programa, la Fundación Pasqual Maragall presentó en octubre la segunda convocatoria, con el objetivo de impulsar proyectos de investigación clínica o traslacional centrados en el Alzheimer u otras enfermedades neurodegenerativas relacionadas con la edad.

El PMRP 2023 cuenta con una dotación de 1,6 millones de euros y se dirige a proyectos individuales liderados por un investigador principal, o proyectos colaborativos (de un máximo de tres grupos) liderados por un coordinador del consorcio que lleve su actividad de investigación en organismos de investigación públicos o sin ánimo de lucro en España. Cada candidatura ganadora podrá ser receptora de hasta 800.000 euros, que financiarán el proyecto de investigación durante un máximo de cinco años.

Esta nueva convocatoria de las becas ha reunido mayoritariamente solicitudes de Cataluña (19) y la Comunidad de Madrid (9). Además, otros centros de investigación de Andalucía, Asturias, Canarias, Comunidad Valenciana, Navarra, La Rioja y País Vasco han enviado una propuesta para obtener una de las becas que la Fundación Pasqual Maragall otorgará para la investigación de enfermedades neurodegenerativas relacionadas con la edad. Entre las solicitudes se encuentran también 11 colaboraciones con personal investigador de centros internacionales en Italia, Alemania, Reino Unido, Estados Unidos y Francia, entre otras.

Un comité evaluador externo formado por expertos está estudiando y analizando cada una de las peticiones. La resolución de las becas está prevista para julio de 2024 y el inicio de los proyectos ganadores será a partir de octubre.

La convocatoria de 2022 del PMRP apoya tres proyectos de investigación de excelencia en enfermedades neurodegenerativas relacionadas con la edad liderados por Pablo Martínez-Lage

(Fundación CITA-alzhéimer Fundazioa); Hugo Peluffo (Universidad de Barcelona) y José Vicente Sánchez Mut (Instituto de Neurociencias de Alicante-CSIC).

El Alzheimer en cifras

Actualmente se estima que el Alzheimer y las enfermedades neurodegenerativas afectan a 900.000 personas, cifra que se traduce en una de cada diez de más de 65 años y un tercio de las de más de 85. Estas patologías son una de las causas principales de mortalidad, discapacidad y dependencia. Si no se encuentra una cura efectiva y con la esperanza de vida en aumento, en el año 2050 el número de casos podría triplicarse en el mundo, superando el millón y medio de personas sólo en España, un hecho que podría llegar a colapsar los sistemas sanitarios y asistenciales.

Sobre la Fundación Pasqual Maragall

La Fundación Pasqual Maragall es una entidad privada sin ánimo de lucro que nació en abril de 2008, como respuesta al compromiso adquirido por Pasqual Maragall (exalcalde de Barcelona y expresidente de la Generalidad de Cataluña) al anunciar públicamente que se le había diagnosticado Alzheimer. La Fundación está dirigida por Arcadi Navarro y presidida por Cristina Maragall, hija de Pasqual Maragall. Este último ostenta el cargo de presidente de honor.

Más de 200 profesionales trabajan actualmente en la Fundación con una doble misión: promover la investigación para prevenir el Alzheimer, y ofrecer soluciones que mejoren la calidad de vida de las personas afectadas, sus familias, y sus cuidadores. En el ámbito de la investigación científica, la Fundación cuenta con el Barcelonaβeta Brain Research Center (BBRC), centro de investigación dedicado a la prevención de la enfermedad y al estudio de las funciones cognitivas afectadas en el envejecimiento sano y patológico.

Todo esto es posible gracias al apoyo de una quincena de entidades y una base social de más de 75.000 socios, que contribuyen económicamente a la continuidad del proyecto. Su apoyo es imprescindible para seguir trabajando por un futuro sin Alzheimer, puesto que la investigación científica es el único camino para vencer la enfermedad.

Para colaborar con la Fundación Pasqual Maragall: <https://fpmaragall.org/donativos/>

Para más información: <https://fpmaragall.org/>



CONTACTO DE PRENSA:

Agencia de Comunicación

ATREVIEW

David Moreno / Laura Puig

dmoreno@atrevia.com / lpuig@atrevia.com

682 68 76 67 / 619 649 362

Departamento de Comunicación

Fundació Pasqual Maragall

Paula Talero

ptalero@fpmaragall.org

93 316 09 90

La Fundación Pasqual Maragall cuenta con el apoyo de:

fundació pasqual maragall



FUNDACIÓN
RAMÓN ARECES

FUNDACION
ACS



Allianz 

FIATC 

 **Sabadell**
Fundació

 **Aigües de Barcelona**

 **eurofragance**

 **moventia**
COMUNICACIÓ DE VALORS

vopi4

LIBRA
SECCIÓ DE PROFESSORS